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４ 参加者から頂いた感想（一部抜粋） 
 

・南先生の講演をずっと聞きたいと思っていたので、すごく嬉しかった 

 です。 

・1型糖尿病でも明るく仕事や家事を頑張っておられる方々の話を聞く 

 ことができて、勇気をもらいました。 

・初めての参加です。感動と希望をありがとうございました。 

・Ⅰ型の人達と話し合えた事に感謝です。 

 

など、多くの感想をいただきました。 

 

ご自身も1型糖尿病患者でいらっしゃる南昌江内科クリニック・
南昌江先生に、1型糖尿病治療の歴史・インスリンの使い方・治
療の裏技などをご講演頂きました。恩師やご家族からの心に響い
た言葉には胸が熱くなりました。現在は仲間とともにマラソンや
ウォークラリーなどに取り組まれ、1型糖尿病と向き合いながら
夢を実現することの大切さを広く伝えていらっしゃるそうです。 

 １ 患者さん体験談 
 
高校1年生で発症し現在に至るまで、多くの主治医の先生と出会い、支えられ病気と向き合
い前向きに生活していることを、ヤングＤＭカンファレンスに参加されたお話や海外での留
学生活のお話を交えお話頂きました。将来医療従事者として患者さんを支えていく為、現在
勉学に励まれているそうです。 
  

３ 「おしゃべりタイム」 
 
８つのグループに分かれお話頂き
ました。糖尿病を発症した時の悩
み、外食との付き合い方、インス
リンポンプについて、病院を変更
したい時の方法など、現在疑問に
思っていることを自由にお話頂き
ました。時間が短いとのご意見を
複数頂く程、充実した時間となり
ました。 

・最新の情報 
・カミングアウトの時期 
・合併症 
・すい島移植 
・精神的なこと、就職 
・新しい治療法、ポンプについて 
・日常生活のインスリン･食事 
 
などを頂きました。 
今後の参考とさせていただきます。 

第７回 アンケート結果 

２ ドクター講演 

Q,患者さん体験談は如何でしたか？ Q,ドクター講演は如何でしたか？ Q.今後取り上げて欲しいテーマは？ 

すごく参考になった、との感想
も多数頂きました。 

ご参加頂いた皆さんが聞き入るご
講演を頂きました。 
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